

Realizamos el “Quinto festival gastronómico en Guanajuato”

En esta oportunidad esta Asociación pudo participar y cooperar en el Quinto Festival gastronómico en Guanajuato (Festival sobre comida de Hiroshima).

El Festival es realizado cada año con la cooperación de chefs que hayan obtenido excelentes resultados en la “Competición sobre gastronomía de Hiroshima” organizada por el comité ejecutivo de la competición gastronómica conformada por cinco organizaciones como la Prefectura de Hiroshima, la asociación de técnicos culinarios entre otros. En este año dos personas más tres representando al prestigioso restaurant “INACHA” del Sr. Shimohara fueron enviados al estado de Guanajuato en México.

En Guanajuato, con la total cooperación del grupo FYNZO liderado por el Sr. Felipe que opera una red de restaurantes japoneses pudimos contar con chefs, staff, cocinas e insumos; también gracias a la gran ayuda de la asociación Guanajuato Hiroshima Amigo, proporcionando vehículos de transporte y personal interprete pudimos desarrollar este año también este Festival.



25 de mayo: En el lugar de reunión 「Casa de Piedra」 en la ciudad de LEON en la ceremonia de inauguración, “KAGAMIBIRAKI”: ceremonia de rotura de un barril de madera de SAKE



En LEON: chefs destacados recibiendo reconocimientos



Ambiente preparatorio entre chefs de Hiroshima y chefs locales

El 25 de Mayo en el lugar del evento 「Casa de Piedra」 en LEON con aproximadamente 380 personas, el 26 en 「Casa de la Cultura」 en SALAMANCA con alrededor 150 personas, el 27 en 「Sushitai Sake&Bar」 en IRAPUATO con 150 personas y el 28 en 「SATO」 en la ciudad de LEON con la presencia de 60 personas que incluyeron a un grupo de visita traído desde Hiroshima por la Asociación Guanajuato Hiroshima Amigo, el gobernador de Guanajuato, el alcalde de LEON y otras autoridades locales pudimos realizar este evento de confraternidad y con la presencia de muchos participantes pudimos degustar de la gastronomía de Hiroshima.



En SALAMANCA

Los preparativos de la comida a presentar se iniciaron tres días antes de la apertura del Festival, que sumados a la duración de este totalizaron siete días en la que los chefs de Hiroshima juntamente con los chefs y staff del grupo FYNOSO pudieron establecer enlaces muy fuertes de interrelación que cruzaron fronteras y a través de ello pudimos realizar un maravilloso Festival gastronómico también en este año.

Esperamos todos en la Asociación que el Festival continúe como proyecto viable colaborador de nuestro plan general de actividades que incluye: 「La promoción de la amistad con el estado de Guanajuato」, 「proyectos de agrado de los residentes del estado de Guanajuato」 y 「proyectos viables de mediano o largo plazo」.



Chefs a la espera del inicio del Festival en IRAPUATO



Presentación de los chefs en 「SATO」 LEON en la reunión de confraternidad.